



Por segunda vez en su historia

El Aeropuerto de Palma de Mallorca cierra el año superando los 23 millones de pasajeros

- Un total de 23.115.499 pasajeros pasaron por las instalaciones en 2014
- En el mes de diciembre el número de viajeros creció un 6,1% y las operaciones un 6,2%
- Destaca el crecimiento del tráfico nacional, sueco, francés y alemán

14 de enero de 2015

Por segunda vez en su historia, el Aeropuerto de Palma de Mallorca ha superado los 23 millones de pasajeros en un año. La primera vez que alcanzó esta cifra fue en 2007 y ahora en 2014 vuelve a hacerlo, registrando 23.115.499 viajeros en estos doce meses.

El Aeropuerto mallorquín cierra el año con un balance positivo del 1,5% tanto en pasajeros como en el número de operaciones, que fueron 172.628 entre despegues y aterrizajes.

Durante el pasado año, el aeropuerto ha logrado seis récords consecutivos en pasajeros, de mayo a septiembre, superando los tres millones de pasajeros en cuatro ocasiones. Estas cifras y récords convierten el verano de 2014 en el mejor de la historia del Aeropuerto.

Datos de diciembre

Además de las buenas cifras acumuladas en el año, el mes de diciembre también se ha caracterizado por su crecimiento, tanto en pasajeros como en operaciones. Concretamente 629.817 personas entraron y/o salieron de la Isla a través del Aeropuerto el pasado mes, lo que significa un crecimiento del 6,1% con respecto a diciembre del pasado año.

El tráfico nacional ha seguido creciendo, en diciembre un 7,9%, sumando 389.175 pasajeros. En cuanto al tráfico internacional, su incremento fue del 3,3% y los mercados que más crecieron fueron el francés con un 17,4%, el alemán con un 3,7% y el suizo con un 2,4%.

Destaca la presencia de pasajeros belgas y suecos en plena temporada de invierno por primera vez, debido a la apuesta de las compañías al conectar la Isla con estos países fuera de los meses de verano.

Durante el pasado mes se llevaron a cabo 6.154 operaciones, un 6,2% más que el mismo mes de 2013. De ellas, 6.049 fueron de carácter comercial lo que supone un crecimiento del 6,8%.

Los movimientos nacionales e internacionales aumentaron un 8,7% y un 3,2% respectivamente en diciembre.